

MIGUEL SANTALICES VISITA LA SEDE DE AFAOR

El presidente del Parlamento de Galicia, Miguel Santalices, visitó las nuevas instalaciones de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Ourense (Afaor), situadas en la calle Chano Piñeiro. Allí, los responsables de la entidad le acompañaron en un recorrido para explicarle el funcionamiento diario de sus actividades y los espacios de los que ahora disponen.

Afaor se ha convertido en un referente para los enfermos de alzhéimer y sus familia. Sobre ella, Santalices aseguró que “desenvolven un labor fundamental, para as propias persoas e as súas familias”. En su visita agradeció su trabajo y les animó a seguir luchando “frente a esta doenza devastadora”.



Miguel Santalices, acompañado por representantes de Afaor, en su visita a las nuevas instalaciones.